

¿Por qué se lleva la ropa interior roja en Nochevieja?



(1) La época de Navidad y Nochevieja en España está llena de tradiciones. Algunas solamente sirven para crear un ambiente festivo, y otras tienen que ver con la superstición. Además de cantar canciones de Navidad, servir turrón de postre y tomar doce uvas durante las
5 campanadas de medianoche, existe otra costumbre: llevar ropa interior roja en Nochevieja. Se dice que este color da buena suerte si lo llevas la última noche del año.

(2) El origen de esta tradición se ha interpretado de muchas maneras durante los siglos. Una versión tiene su origen en la Edad Media¹⁾, una
10 época en la que el color rojo estaba prohibido por su mala reputación relacionada con la brujería²⁾. Sin embargo, mucha gente creía que el rojo representaba la sangre y la vida y por eso veía este color como un símbolo de buena suerte.

(3) ¿Cuál fue entonces 25? La gente decidió llevar el color rojo, pero
15 escondido debajo de sus ropas: la ropa interior. Es una tradición que en España se ha pasado de generación en generación hasta nuestros días. En otras partes del mundo, los habitantes creen que la ropa interior roja solo sirve para atraer el amor y la pasión. Según ellos, llevar ropa interior de color amarillo significa felicidad, optimismo y fortuna.

adaptado de: <https://okdiario.com>, 25-12-2017

noot 1 la Edad Media = de Middeleeuwen

noot 2 la brujería = de hekserij